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2024 年度 第 5 回会議録 

福生第四小学校 CS 委員会 

2024 年 9 月 5 日（木）9:30～12:00 

司会：山﨑会長 会議録作成 山田 

出席者                                      

山﨑会長、三ツ木委員、金子委員、高山委員、南方委員、並木委員、宮本委員、山田委員 

佐藤先生、柳谷先生、土屋先生 

欠席者                        傍聴者           

   太田委員、石丸委員                 加藤教育委員 

 

１）挨拶・報告                            

１）報 告 

a）山﨑会長 近況報告 

・第 4 回会議録承認 

 四小の HP に載せる予定。 

・夏休み中の水の事故について 

 注意喚起や再発防止の活動が重要。   

・夏休み自習教室について 

 自習教室に参加した児童は集中してやっていた。サマースクールの様子を見たが、

児童によって学習に向かう姿勢に差があることを感じた。  

・CS 委員と教員との意見交換会（8/27）について 

 来年度は年度始めの５月くらいに行いたい。 

     

ｂ）南方校長 学校近況報告（6/13～7/11） 

１ はじめ 

   ・２学期開始の様子 

２週間目、未だ暑い日があり熱中症の心配があるため熱中症対策継続中。 

８月開始が厳しいように感じる。近隣の学校では９月開始も結構ある。 
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   ・夏休み自習教室について 

５・６年生に限定したため参加児童は少なかったが、保護者のニーズもあ       

り、来年度は対象児童を拡げていくことも検討している。 

   ・CS 委員と教員との意見交換会（8/27）について 

来年度は年度始めに行いたい。 

   ・不登校ゼロスタート 

   ・２学期別室指導にについて 

   ・転入生について（２年生２名、５年生１名） 

    

２ 教育活動振返り 

7/17（水）学校保健員会 

    保護者十数名の参加があり、家庭と学校医が子どもの健康について直接話せる     

良い機会になった。   

7/19（金）終業式  

 七夕まつり民踊パレード 

    ５年振りの開催、有志の児童 30 名が参加、保護者の付き添いも多く猛暑の中      

だったが無事に終えられた。今後は PTA の活動として継続していきたい。 

7/22（月）サマースクール（4 日間）自習教室（4 日間） 

     夏季水泳（10 回の内 4 回実施） 

      個人面談（10 日間） 

8/28（水）始業式      

9/2 （月）集団下校会議 

 集団下校をするメンバーの顔合わせ会を行った。通学路の危険箇所の確認。 

9/3 （火）あいさつ音楽劇 

     挨拶の大切さを伝える音楽劇を見て頂きたいので呼びかけをして、保護者・

地域から 20 名以上の参加者あり。     

＜今後の予定＞ 

9/9 （月）起業家講演（6 年） 

9/10（火）虫とり（1.2 年：かに坂公園）→いのししが心配 
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9/11（水）～13（金）福生一中職場体験 

9/17（火）～19（木）福生二中職場体験 

9/18（水）～19（木）名栗自然教室（5 年）    

9/24（月）～10/18（金）教育実習（3 年 2 組） 

10/8（火）生活科見学→近くの公園を予定 

 

3 その他 

（1）起業家教育（6 年） 

 ◇起業家講演・・・9/9（月）10：35～12：00 頃 

  （講師）髙林 國勝 氏（福生第四小学校 保護者） 

  起業家という選択肢があるということを伝えたい。 

 ◇10/26（土）・・商品紹介プレゼン、販売→詳細が決まり次第お知らせする。 

（2）笑顔と学びのプロジェクト 

 ◇11月 11 日（月）全校児童で「キッザニア 東京」訪問→3年連続実施予定 

 ◇バス６台、引率は教員のみの予定 

 

２）熟議                              

  a）①土曜クローバーまつり（三ツ木委員） 

   ・クローバーまつりの案内は児童には配布済み 

   ・料理体験コーナー ホットドックを作ろう→わいわいキッチン 

   ・スリッパ飛ばしゲームからピンポンカップインに変更 

・プラバンキーホルダー作り→佐藤先生（図工室） 

・当日の受付は無し、120 名を想定して準備する予定。(150 名想定に) 

・13 時 30 分に集合、CS 委員とお手伝いの方を含めた割り振りをする。 

・多摩ケーブル・西多摩新聞に取材依頼する。 

・出入口は体育館のみ、図工室、家庭科室への移動は渡り廊下を通る。 

・当日、会場案内を掲示する。 

  ②花火教室(160 名参加希望) 

・受付に手元を照らすライトがあると良い。 
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・近隣には案内を配布する。 

・当日、協賛の掲示をする。 

・17 時に集合、準備開始予定。 

・当日、花火の配布は PTA 役員,CS 委員、先生方にも協力していただく。 

  ③土曜クローバー（金子委員） 

・プロから学ぶとにかく楽しいプログラミング教室 

 10 月５日（土）10 月 19 日（土）11 月 16 日（土） 1 時間 30 分位 

 対象 4年生以上 JEITA講師によるアルゴロジックソフトを用いて、想像力を高

める内容になっている。 

 取材依頼する予定。 

 

・後期クローバー教室の募集（８講座） 

 10 月 12 日（土）、11 月 9 日（土）、12 月 14 日（土）、2 月 15 日（土） 

 新しい講座として福生高校ダンス部によるダンス教室を予定している。 

 漢検 1 月 25 日（土）、地域めぐり（田村酒造他）3 月 22 日（土）予定 

 

  b）夏休み自主学習振り返りと今後 

   7 月 22 日、23 日、24 日、25 日（4 日間実施） 対象 5・6 年生 

<教員より> 

    ・CS 委員の協力がありがたかった。 

    ・来年は全学年参加できるようにしたい。 

    ・今年度は比較的少なかったが「次年度必要ない」は早計にも思う。 

    ・あまり利用者がいなかった様子。なくても良いのではないかと思った。 

<ＣＳ委員より> 

    ・静かにできる子はよい。 

    ・二人できた子はおしゃべりしてしまう。 

    ・夏休みの宿題の答えを見ながら取り組む児童がいた。 

→解答配布についてはきまりがない。自習室での取り扱いを決めるのも良いの

ではないか。 
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    ・スマホの持ち込みがあった。→入口に置き場をつくるのはどうか。 

    ・自習室の意義を定めるとルール作りがしやすいように思う。 

     →保護者の要望も聞いて、来年度について検討していく。 

 

   ｃ）PTA 報告・熟議 

・エコキャップ 74,730 個をエコキャップ推進協会に届けた。（8 月 29 日） 

 今後の回収については市 P 連で検討する。 

・第二会議室の片付けを実施した。 

・次回の実行委員会の開催は12月11日（水）、役員会は9月中を予定している。 

・通学路点検 9 月 27 日（金）15 時 30 分 実施予定。アンケート配布済みで回

答期間は 8 月 31 日から 9 月 10 日まで。中間報告として 16 件の回答あり。 

 今後アンケート内容の検証も必要ではないか。 

 点検箇所はアンケート集計後に話し合って決定していく。 

 

ｄ）講演会・ＣＳ共催講演・１０月公開日の講演 

・ＣＳ委員向けの講演会（教員含めて）はどうか？ 

・二中学区ＣＳ委員会の主催で進める方向で検討。 

・次年度予算について 

 来年ＣＳ委員会 10 周年→ＣＳ委員会のあゆみはホームページに載せる。 

 講師 60,000、消耗品 4,000、印刷費 10,000、通信・運搬 3,000 で申請予定。 

・4 年事業委員、保健講習会「課金の問題について」を予定している。 

・10 月の公開日に PTA との茶話会的なことを行うのはどうかと考えているが、Ｐ

ＴＡと相談したい。 

 

    e）その他 

    ・10 月 5 日（土）にテニスボールの穴あけ作業を予定。 

    ・今後の各学校の祝賀会参加について 

    ＣＳ委員長として二中学区の祝賀会に参加する方向で、ＣＳ委員会予算より半額    

負担をしていただきたい。→承認 
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    11 月の二小の 150 周年祝賀会、七小の 50 周年祝賀会は参加せず、式典のみの参

加を考えている。 

  ３）報告・近況                        

      a)先生方との打ち合わせ後の進捗状況 

    →個別にお願いする。 

    b)サポーター募集 

   ・図書ボランティア（装飾・読み聞かせ）について 

    読書週間に 3 年生までを中心に読み聞かせを予定しているので、参加出来る方を    

募集している。保護者からの募集も予定している。 

    図書室の装飾のサポーターも募集している。 

 

         c)各委員より 

  三ツ木 二小の夏休みのふっさっ子の広場の来室は 20 名程で少しのんびりできたが

２学期になり 40 名程の来室に戻る。夜更かしなど生活リズムが崩れている

子どもが数名いる。運動会の練習もあるので、生活リズムを戻して学校生活

を送ってほしい。 

      二小の 150 周年式典に参加する予定。 

      クローバーまつりの振り分け、タイムスケジュールは当日説明予定。 

高 山 弥生保育園では、夏のボランティアの受け入れをしている。小学生の対象は

5・6年生以上で２４名の参加者の内、四小からは 1・2名の参加があった。

子どものお世話やお掃除、制作のお手伝いなどしてもらった。夏休みの宿題

も計画的にやっていた子どもが多かった。保育園の子ども達にも色々な学び

があった。四小には夏ボラの案内が届いていないので、知らない子どもが多

いのではないか。学校に案内があれば四小からの参加者が増えるのではない

か。 

     プールは熱中症アラートが出なければ実施できた。 

     本日は鱒のつかみ取りと炭火焼きを行っている。 

     弥生保育園は５０周年。 

 



7 

並 木  夏は大学生の教員採用試験が毎日のようにある。大体終わっているが 

     自治体ごとに日程が違ったり、希望のところに行けない学生もいるなど難   

     しいこともある。 

    中学生の職場体験の希望者が多いのは保育園で、小さいお子さんと関わりた

いと思っている生徒が多い。保育園の先生に褒めてもらえるのが良いようだ。 

宮 本 9 月 29 日（日）8 時 30 分～15 時 30 分 加美町会運動会が四小の校庭で開

催予定。お昼に消火訓練を行う。 

    4 年生で認知症サポーターや障害を持った方々への理解を深める授業を行い

たいとの要望があり、福祉保健部に問い合わせをした。窓口は FVAC で認知

症家族の会の方からお話を聞く、車椅子体験、高齢者疑似体験、出前講座等

が可能なので、今後土屋先生と打ち合わせを予定している。 

金 子 加美地区の子ども会で 8月 19日（月）から 25日（日）に ラジオ体操実施。 

    生活リズムを朝方に整える目的があり、15 人ほどの子ども達も楽しく参加 

    していた。 

    11 月 9 日（土）、10 日（日） 加美町会文化祭を開催予定。 

    8 月は大学の課題とレポート（福生市の図書館利用のシステムについて） 

    追われていた。 

 

４）今後の予定                           

・9/21（土） 土曜クローバー祭り＋花火大会 

・10/5・10/19・11/16（土） プログラミング教室 

・10/10（木）第 6 回 CS 委員会 

・10/12（土）土曜クローバー 

・10/20（日）福生市防災教室（四小会場） 

・10/26（土）公開授業日・道徳講演会 

 

 ５）次回の会議                          

2024 年 10 月 10 日（木）9 時 30 分から  


